

JUSQU'AU 27 FÉVRIER /

9 1/2 à part

À l'occasion du 10^e Festival Montréal en lumière, et en collaboration avec Tangente, La 2^e Porte à Gauche présente *Te situes-tu dans l'in situ?*, un événement de danse contemporaine en deux volets. Ce sera le moment d'interroger l'espace de représentation et de repenser la relation au public. On parle de *9 1/2 à part*, comme d'un buffet chorégraphique offert dans l'intimité d'un appartement du quartier Saint-Henri.

Treize créateurs feront vivre aux visiteurs les scènes d'un quotidien surréaliste: **Marie Béland, Amélie Bédard-Gagnon, Johanna Bienaise, Nicolas Cantin, Emmanuel Jouthe, Martin Lemieux, Les Sœurs Schmutt, Maya Ostrofsky, Anne Thériault** et **Andrew Turner**, sous la direction de **Frédéric Gravel** et **Katya Montaignac**. Le 28 février, lors de la 6^e édition de la Nuit blanche à Montréal, l'équipe de La 2^e Porte à Gauche attend les fêtards au bar Le Gymnase, sur Saint-Denis, pour un «pARTy» chorégraphié du tonnerre. (C. Saint-Pierre)



photo Elaine Phaneuf